



## El portavoz del GNAT, Kurtulmus, pidió un alto el fuego con Israel: Debe renunciar a su obstinación



En un comunicado publicado en el sitio web de Hamás, se anunció que Haniyeh mantuvo una conversación telefónica con el primer ministro qatari, jeque Mohammed bin Abdurrahman Al Thani, y con el jefe de los servicios de inteligencia egipcios, Abbas Kamil, y que el Movimiento Hamás aprobó las propuestas que les presentaron en relación con el acuerdo de alto el fuego. Ismail Haniyeh, jefe del Buró Político de Hamás, informó a Qatar y Egipto, que mediaron en las conversaciones, de que aprobaba sus propuestas para un acuerdo de alto el fuego en la Franja de Gaza.

El portavoz del ejército israelí, Daniel Hagari, anunció que habían llevado a cabo ataques aéreos contra más de 50 localidades de la ciudad meridional de Rafah, donde aproximadamente 1,5 millones de personas huyeron de los ataques en la Franja de Gaza.

«Esperamos que el gobierno israelí abandone su obstinación y dé un paso positivo en las conversaciones de paz y que la ayuda humanitaria se entregue rápidamente», declaró Numan Kurtulmuş, jefe de la Gran Asamblea Nacional turca, en relación con la aprobación por Hamás de la propuesta israelí de alto el fuego.

Kurtulmuş intervino en la 3ª sesión titulada «El comercio como medio para incrementar el desarrollo sostenible y la prosperidad común» de la 10ª Reunión de Jefes de Parlamento de MIKTA, integrada por México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia, celebrada en Ciudad de México (México).

Recordando las negociaciones de alto el fuego en curso entre Israel y Hamás, Kurtulmuş dijo que en este contexto, Hamás, con las iniciativas de Egipto y Qatar y las sugerencias de Turquía, aceptó lo que se planteó sobre el alto el fuego y accedió a firmar el alto el fuego.



«Quisiera expresar que esto nos complace enormemente. Sin embargo, debemos asegurarnos de que el gobierno israelí responda urgentemente a esta cuestión y de que se logre de inmediato el alto el fuego esperado por toda la humanidad y por toda la comunidad internacional. En este marco, como jefes de los parlamentos de los países MIKTA, debemos tomar la iniciativa a nivel parlamentario y movilizar a nuestros gobiernos y presionar al gobierno israelí para que garantice esta paz lo antes posible, para que esta tragedia humanitaria en Gaza, que es el dolor común de toda la humanidad desde hace 7 meses, termine, la destrucción termine y pongamos en marcha todas las instituciones de la comunidad internacional para que este alto el fuego inmediato se convierta en una paz permanente. Esperamos que el gobierno israelí abandone su obstinación y dé un paso positivo en esta negociación de paz lo antes posible y que sea posible garantizar un alto el fuego inmediato y la entrega rápida de ayuda humanitaria».

### **Vía de desarrollo: será un mecanismo importante que permitirá también la paz regional**

Afirmando que la producción orientada hacia Occidente se está desplazando ahora gradualmente hacia nuevos lugares, nuevos centros de producción y que, paralelamente, se están desarrollando nuevas rutas comerciales, Kurtulmuş declaró: «El proyecto de la Ruta del Desarrollo, en el que también participamos como Turquía y que aún se encuentra en su fase inicial, será un gran proyecto de tránsito, una gran asociación comercial y un proyecto que acercará a los países entre sí, así como un importante mecanismo que permitirá la paz regional.»

Señalando que es necesario un nuevo sistema de comercio mundial basado en normas, en el que las finanzas internacionales y la producción internacional se lleven a cabo de forma justa y equitativa, Kurtulmuş afirmó:

«Creemos que es importante plantear un sistema global aplicable en el que las reglas del comercio internacional sean iguales para todos, no sólo un sistema en el que los que tienen el poder cambien y dirijan las reglas a su antojo. Creo sinceramente que los países del MIKTA desempeñarán una función importante a este respecto y contribuirán a garantizar una distribución justa en la economía mundial desarrollando nuevas oportunidades comerciales en el mundo, especialmente en el marco del principio «todos ganan». Para ello, por muy importante que sea nuestra cooperación bilateral, es sumamente importante reforzar nuestra cooperación comercial multilateral».